

Carla Ovalle es una de las 21 inscritas para el Miss Visibilidad Lésbica y se besuqueó frente a La Moneda:

“Estoy orgullosa de ser lesbiana y por eso saco la voz”

Su gran drama es que pololea con una lola de 17 y puede acabar con el traje a rayas.

Muchas lesbianas dicen que en Chile sufren una doble discriminación: Como mujeres y por su orientación sexual.

Como los chiquillos tienen el certamen Mister Gay y han ganado espacio en los medios y en la sociedad, ellas también lanzaron un concurso de belleza.

“Miss Visibilidad Lésbica” ya tiene 21 inscritas y diez de ellas participaron vestidas de blanco de una sesión fotográfica frente a La Moneda, con una banda presidencial en el pecho.

A diferencia del certamen de sus amigos gays, que ofrece un millón de pesos al ganador, el concurso de las lesbis le lleva sólo el reconocimiento de la comunidad en la Gay Parade del 14 de noviembre y un humilde galvano, porque aún no cuentan con auspicios.

Pero ellas no están ni ahí con la plata, lo que quieren es sacar la voz por sus derechos, que a veces son piso-



Juan Fariñas

Concurso tiene menos auspicios que un diario mural, así que el premio es un galvano, nomás.

OH L'AMOUR!

Las chiquillas posaron para la foto vestidas de blanco con una banda presidencial cruzándoles el pecho.

entre 17 y 31 años y todas son ganadoras porque “dan la cara”.

Carla Ovalle (19) lleva un año siete meses pololeando con V. (17). Se dieron caleta de besos mientras posaban para la foto y ambas quieren ser reinas. La estudiante contó que le costó mucho salir del clóset por razones familiares, pero eso ahora “es un tema superado”, por-

que la apoyan caleta. Sobre su participación en la movida dijo que quiere “sacar la voz, porque estoy orgullosa de ser lesbiana”, y lamentó que no tengan los mismos derechos que los héteros “porque si la mamá de mi pareja (menor de edad) me denuncia, yo simplemente me voy presa”.

Sebastián Foncea M.

teados.

La movida la organiza el Movilh. Rolando Jiménez contó que las candidatas van desde universitarias hasta dueñas de casa, tienen